

# **„Best of“-Programm zum 30 Jahre-Jubiläum**

## **Ballettabende im Kur- & Congresshaus Bad Aussee**

Tänzerinnen und Tänzer der Vereinigung Wiener Staatsopernballett sind bereits zum 30. Mal im Ausseerland zu Gast.

Von 1. bis 3. August 2024 finden die Ballettabende der Vereinigung Wiener Staatsopernballett im Kur- & Congresshaus Bad Aussee statt. Diese Veranstaltungen gehören zu den Höhepunkten des Kultursommers im Ausseerland Salzkammergut. Die Tänzerinnen und Tänzer der Vereinigung Wiener Staatsopernballett stehen zum 30. Mal im Ausseerland auf der Bühne. „Zu diesem Jubiläum gibt es ein ‚Best of‘ unserer Auftritte“, erklärt Mihail Sosnovschi, künstlerischer Gesamtleiter und Choreograf der Ballettaufführungen in Bad Aussee. „Wir haben in den vergangenen drei Jahrzehnten viele bemerkenswerte Stücke aufgeführt. Wir lassen die beliebtesten und bekanntesten Werke, die das Herz unseres Publikums erobert haben, Revue passieren“, ergänzt der begnadete Balletttänzer. Gleichzeitig präsentieren die Künstlerinnen und Künstler ihr aktuelles Repertoire sowie neu choreografierte Inszenierungen. So geben sie Einblick in das breite Spektrum ihres Könnens vom klassischen Tanz über Volkstanz bis hin zum zeitgenössischen Tanz. „Die Auftritte werden eine unvergessliche Reise durch die Welt des Balletttanzes und der Musik“, freut sich Franz Frosch, Bürgermeister von Bad Aussee, auf die Ballettabende.

### **Choreografien bekannter Künstler**

Zum Jubiläum bringt Mihail Sosnovschi in Bad Aussee Stücke mit Choreografien bekannter Kollegen auf die Bühne. Christian Tichy ist dem Publikum als langjähriger Choreograf und künstlerischer Leiter der Ballettabende in Bad Aussee bestens bekannt. Ein weiteres Highlight sind Choreografien von Renato Zanella. Der gebürtige Italiener machte als Balletttänzer, Choreograf und Opernregisseur international Karriere. Unter anderem war er auch Ballettdirektor an der Wiener Staatsoper und künstlerischer Leiter der Ballettschule der Wiener Staatsoper. Mihail Sosnovschi wird

dieses Jahr wieder als Solist auftreten. Er feiert sein 20-jähriges Jubiläum als Solotänzer im Ausseerland.

### **Musikalische Begleiter**

Begleitet werden die Balletttänzerinnen und -tänzer von der Ausseer Bradlmosi und dem Großen Streichorchester der Bürgermusikkapelle Bad Aussee unter der Leitung von Edwin Cáceres-Peñuela. Die Ausseer Bradlmosi ist seit mehr als 20 Jahren musikalischer Begleiter der Vereinigung Wiener Staatsopernballett im Ausseerland und wird im heurigen Programm wieder echte Ausseer Volksmusik, aber auch bekannte Swing- und Popstandards zum Klingen bringen.

Zu Gast ist zudem die Sopranistin Agnes Selma Weiland, die große Erfolge auf Opernbühnen in Frankreich, Deutschland und in der Schweiz feierte. Zudem führten sie zahlreiche Konzertreisen durch Europa, den Orient, Asien und die USA. Zuletzt brillierte sie unter anderem als Elisabeth in Tannhäuser und Elsa in Lohengrin bei den Tiroler Festspielen.

### **Tradition pflegen**

1994 als gemeinnütziger Verein gegründet, ist es das vornehmliche Ziel der Vereinigung Wiener Staatsopernballett, die etwa 300-jährige Tradition der österreichischen Tanzkunst zu pflegen und durch das neue Jahrtausend zu führen. Besonders in Zeiten der wirtschaftlichen Rezession, die nur allzu gerne in der Kultur ihr erstes Opfer findet, ist es dem Verein ein besonderes Anliegen, junge Künstler zu unterstützen, Kontakte zu Choreografen und Tänzern zu fördern und den Wiener Tanzstil – weltberühmt durch die mehr als jahrzehntelangen Auftritte bei Neujahrskonzerten, Opernbällen und in der Wiener Staatsoper – über Österreichs Grenzen hinauszutragen.

### **Kartenbestellung**

Karten für die drei Aufführungen am 1., 2. und 3. August 2024 sind in den Informationsbüros im Ausseerland Salzkammergut, über die Tickethotline +43 676 83622546 oder über die Website [www.kultur.ausseerland.at](http://www.kultur.ausseerland.at) erhältlich.

Mitwirkende: Tänzerinnen und Tänzer der Vereinigung Wiener Staatsopernballett  
Ausseer Bradlmusi  
Großes Streichorchester der Bürgermusikkapelle Bad Aussee  
Agnes Selma Weiland

Termine: Donnerstag, 1. August 2024  
Freitag, 2. August 2024  
Samstag, 3. August 2024

Beginn: Jeweils um 19.30 Uhr

Ort: Kur- & Congresshaus Bad Aussee

Kartenpreise: Galerie-Plätze € 99,- pro Person  
Parterre Saal – Kat. 1 € 69,- pro Person  
Parterre Saal – Kat. 2 € 59,- pro Person

Kinder und Jugendliche bis 19 Jahre erhalten eine Ermäßigung von 50 % auf die Kartenpreise.  
Ö1 Club-Mitglieder erhalten eine Ermäßigung von 10 % (inkl. einer Begleitperson).

Weitere Informationen:

Congress Ausseerland  
Kurhausplatz 144  
8990 Bad Aussee, Austria  
Tel.: +43 676 83622546  
E-Mail: [silvia.rastl@badaussee.at](mailto:silvia.rastl@badaussee.at)  
[www.congress-ausseerland.at](http://www.congress-ausseerland.at)

